
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1265/2017 der FW-G-Stadtratsfraktion betreffend MVGmeinRad Bilanz 
(FW-G) 
 
Die Anfrage wird von der MVG wie folgt beantwortet: 
 
1. Welche Nutzergruppen mieten im Jahr das MVGmeinRad? 

Nach Jahren aufgegliedert: 
a. Wie viele Touristen? 
b. Wie viele Studenten und Schüler? 
c. Wie viele weitere Gruppen? 
 
Touristen werden nicht gesondert registriert. Schüler werden erst seit kurzem registriert, 
so dass die Daten hier noch nicht aussagekräftig sind. Studenten machen ca. 1/3 der 
Nutzer von MVGmeinRad aus und tätigen ca. 40% der Fahrten. 1/3 der Kunden sind 
ÖPNV Dauerkunden mit Jahresabo. 

 
2. Wie lange werden die Fahrräder genutzt? 

a. Nach Tageszeiten und Nutzungsdauer aufgegliedert. 
 
Eine detailliere Auswertung zu Tageszeiten und Nutzungsdauer wird nicht durchgeführt. 
Die meisten Fahrten dauern ca. 10-15min. Es gibt zeitliche Fahrtspitzen an Werktagen 
zwischen 7Uhr und 9Uhr, zur Mittagszeit und am Abend zwischen 17Uhr und 19Uhr. 
 

 
3. Wie hoch sind die Instandhaltungskosten? 

a. Nach Jahren aufgegliedert. 
 

4. Wie hoch sind die Einnahmen durch die Mieten? 
a. Nach Jahren aufgegliedert. 

 
             Über die Einnahmen und Ausgaben von MVG MeinRad wird in den Aufsichtsräten der  

MVG und der Stadtwerke regelmäßig Bericht erstattet. 
 

5. Bezahlt die Stadt an die Stadtwerke Zuschüsse für das Mietsystem  
MVGmeinRad? 
a. Wenn ja wie hoch sind die Zuschüsse? 
b. Nach Jahren aufgegliedert. 

 
Seitens der Stadt Mainz werden keine Zuschüsse für das Mietsystem gezahlt. 
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